

Der Bericht zum Kinderfest „Ostern“ – 22.04.2017

**Am 22. April 2017 fand im Deutsch – Russischen Hilfswerk zur Heiligen Alexandra ein Kinderfest „Ostern“ statt.**

**Aufgaben und Ziele:**

- Bekanntmachung des Osterfestes mit den Kindern
- Vermittlung der Bedeutung des Festes

**Ausstattung und Dekoration:**

- Raumeinrichtung für das Osterfest mit farbigen Eiern, Häschen, Hühnern und viel Bastelzeug

Ein besonderes Ereignis im Monat April war das Osterfest. Lehrerin und Betreuerin T. Sherbakova gratulierte Eltern und Kindern zum Osterfest.

Kinder sagten Gedichte auf und erzählten auch selber über ihre Vorstellungen vom Osterfest. Sie wurden auch gebeten ihren Einfallsreichtum zu zeigen und Rätsel zu erraten.

Dann zeigten die Kinder ihre Schauspielfähigkeiten beim Märchen „Zayushkina Hütte“. Das sorgte für große Begeisterung bei den Kindern.

Als nächstes fanden einige Wettbewerbe statt, die mit Lernen, spielen und Spaß verbunden waren. Alle Wettbewerbe wurden mit musikalischer Begleitung durchgeführt. Nach jedem Wettbewerb gab es Preise zu gewinnen.

Die Eltern der Kinder waren zufrieden mit der Organisation der Feier und ihre Kinder hatten eine tolle Zeit.

Zum Schluss verabschiedeten sich die Mitarbeiter des Vereins mit diesen warmen Worten, und das wurde allen gewünscht:

Wärme und gute Gedanken,  
Großes Glück und Freude sollen Sie im Leben haben und  
erwärmen Sie ihr Haus mit Liebe und haben Sie einen schönen  
Nachmittag an diesem großen Osterfest.